

Lundi Frisbee

Tournoi de Frisbee le dimanche 8 juin

Le 8 juin dernier, sur le stade, l'association Lundi Frisbee - le Faouët Ultimate Klub, fêtait ses 4 ans d'existence en mettant à l'honneur l'ultimate, un sport mixte, auto arbitré et sans contact.

Après deux éditions du PFFFF!!! (Phénoménal Frisbee Fanfares Faouët Festival), le Klub organisait cette fois-ci le wHat the FUK, un tournoi au format "hat" (équipes tirées au chapeau) qui aura réuni une cinquantaine de joueuses et de joueurs venus des quatre coins de la Bretagne (Brest, Lorient, Saint-Brieuc notamment) et d'ailleurs (Granville).

Chaque équipe a pu jouer 6 matchs - un vrai plaisir !

La journée s'est poursuivie au bar le Ty Kaouët où les discoboles ont pu écouter le trio de musique traditionnelle Kerloa et danser aux rythmes électroniques du corrézien CMIIAW et du faouettaït TK BASS.

Rendez-vous en 2026 pour la prochaine édition !



Club de Foot « Avenir du Leff »

Clap de fin pour l'Avenir du Leff

Une saison intéressante et prometteuse pour l'année prochaine.

L'équipe de l'Avenir du Leff termine à la 8^e place de son championnat, en décrochant un match nul 3-3 sur le terrain du deuxième du classement, Trémuson, lors de la dernière journée.

L'an prochain, les Verts et Blancs évolueront à nouveau en Division 2 du district, avec des objectifs clairs et un championnat qui s'annonce tout aussi relevé.

La reprise de la saison est prévue pour la fin juillet, avec les premiers matchs amicaux courant août, avant de retrouver l'équipe lors de la célèbre brocante, derrière les fourneaux.

Un message partagé par l'ensemble des joueurs : un grand merci à tous les supporters et supportrices pour leur soutien tout au long de cette année en D2 à votre équipe locale.



Les prochains rendez-vous d'Avel Ar C'hoat :

- Le Samedi 30 Août nous serons présents au forum des associations à Pommerit Le Vicomte.
- Le Dimanche 14 septembre concert avec le duo Cotton Phil's (Guitare et basse) à la chapelle de Kergrist.
- Le samedi 04 octobre à la salle des fêtes de Saint Gilles Les Bois Stage de Hip Hop pour les jeunes.
- En Novembre nous vous proposerons de nouveau une soirée documentaire à la salle des associations dans le cadre du mois du documentaire.

Les premières représentations de la Troupe M de la pièce de Mohamed Kacimi "Tous mes rêves partent de gare d'Austerlitz" auront lieu à la salle des fêtes de Saint Gilles Les Bois les 6 et 7 décembre 2025.